
1. 保健師職能委員会  
 

研修名 1) 新任期保健師交流会  

開催日時 令和 5年１0月１日（日）  時間 13：00～14：30 

会場 
幡多会場（大方ふるさと総合センター）  

高知会場（高知県看護協会）の２か所を Zoomで配信 

参加者数 
12名（会員：2名 非会員：10名） 

幡多会場 6名 高知会場 6名 
 定員 20名 

ねらい 
①新任期保健師の交流を深め、今後の相互の学びの機会につなげる 

②看護協会の魅力を伝え、入会促進につなげる 

体験提供者 川谷 萌（三原村役場） 

内容 

（キーワード） 
新人保健師 交流 リフレッシュ  意見交換 

 

1.アンケート結果   出席者：12名  アンケート回収：12名 アンケート回収率：100％ 

 

1) 職名      2) 勤務先 

 

 

  

 

 

 

 

 

3) 経験年数     4) 参加目的の達成度 

 

  

 

 

 

 

 

 

5） 今後の活用度                         6）課題解決の方向性 

 

 

 

 

 

 

 

 

高知市保健所 1 

須崎市役所 2 

中土佐町役場 1 

四万十市保健所 3 

中央東福祉保健所 2 

幡多福祉保健所 3 
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無回答
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目的達成度・活用度・方向性の明確化 

  

 

 

 

 

 

 

 

7）研修全体を通した感想(複数回答） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8）今後頑張ってみたいこと 

 同じ保健師として日々頑張っている皆さんの話を聞いて、自分も仕事と向き合って休みつつ頑張ろうと思っ

た。 

 

2.担当者のコメント 

昨年度に引き続き、高知会場、幡多会場と 2か所をオンラインでつなぎ、同期の人との再会や他の保健師との
新たな出会い、職能委員との交流を図ることができた。また、職能委員長からは委員会活動により、ネットワーク
の構築や自己成長につながることを、又、協会会長からは保健師・助産師・看護師の職能集団として問題提議
や発信を行う必要性について説明があった。 
この交流会を通して、今後、長く保健師をしていく中で、相談しあい、助けあい、大変なことも一緒に乗り越えて

いく仲間になることを期待したい。 
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悩みが共有できた

問題解決の糸口が得られた

充実感が得られた

リフレッシュになった

頑張ろうという気持ちになった

期待した内容ではなかった


